

DISA JAÉN CONTINÚA CON SU TAREA DE PREVENCIÓN Y CONTROL DEL CORONAVIRUS.

Se instalaron puntos de control en Bellavista, Chunchuquillo y Huallape.

Jaén, 17 de abril del 2020.

La Dirección Subregional de Salud I Jaén, continua con sus tareas de prevención y control contra el COVID-19, informó la Coordinación del Centro de Prevención y Control de Emergencias y Desastres (CPCED-DISA JAÉN), indicando que en esta semana se instalaron puntos en las localidades de Bellavista, Chunchuquillo y Huallape, respectivamente.

Fuentes del CPCED dijeron que estos puntos de control cuentan con el apoyo de personal policial y de las rondas campesinas y gobiernos locales y se ejecutan trabajos de toma de temperatura, educación sanitaria, y de ser el caso, de traslado de personas que presenten sintomatología del Coronavirus.

Agregarón que es disposición de la Dirección General de la DISA Jaén, que dirige la Dra. Kelly Villalobos Santacruz que se instalen en todas las cabeceras de Micro Redes, estos puntos de control, no solo para personas sino para unidades móviles que pretendan ingresar a nuestra ciudad. Estos puntos son atendidos por equipos de profesionales de los establecimientos de salud de la jurisdicción.





